

**PERANAN PERTIMBANGAN RASIO-RASIO
SOLVABILITAS TERHADAP KEPUTUSAN
PEMBERIAN KREDIT PADA PT BANK BPR
MAJALENGKA JABAR CABANG
CIGASONG**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh
GINA METHYA LAMPUNG
1451146**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

***THE ROLE OF CONSIDERATION OF THE SOLVENCY
RATIOS ON LENDING DECISION IN PT BANK BPR
MAJALENGKA JABAR CABANG CIGASONG***

A THESIS

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor of Science in Accounting***

By
GINA METHYA LAMPUNG
1451146



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2018***

KATA PENGANTAR

Penelitian ini berjudul “Peranan Pertimbangan Rasio-rasio Solvabilitas Terhadap Keputusan Pemberian Kredit pada PT Bank BPR Majalengka Jabar Cabang Cigasong “, memiliki tujuan untuk menguji dan menganalisis secara bersama-sama peranan antara *debt to asset ratio*, *debt to equity ratio*, *long term debt to equity ratio*, *times interest earned ratio* dan *operating income to liabilities ratio* terhadap keputusan pemberian kredit. Penulis juga melakukan penelitian dan perhitungan rasio-rasio keuangan dengan menggunakan metode analisis regresi linear berganda sebagai sarana dalam pengolahan data.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat kekurangan. Penelitian ini hanya berfokus terhadap permohonan atau pengajuan kredit yang dilakukan oleh debitur kepada PT Bank BPR Majalengka Jabar Cabang Cigasong berdasarkan nasabah-nasabah yang mengajukan kredit selama tahun 2017, maka data laporan keuangan nasabah yang didapatkan oleh penulis dapat dijadikan sebagai acuan dalam keputusan pemberian kredit dengan menghitung laporan keuangan nasabah yang ada menggunakan rasio-rasio solvabilitas.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini :

1. Bapak Prof. Ir. Armein Z.R. Langi, M.Sc., Ph.D, selaku Rektor Universitas Kristen Maranatha.
2. Bapak Dr. Mathius Tandiontong, M.M., Ak., CA, selaku Dekan Universitas Kristen Maranatha.
3. Ibu Elyzabet Indrawati M., S.E., M.Si., Ak., CA, selaku Ketua Program Studi Akuntansi Universitas Kristen Maranatha.
4. Ibu Debbianita, S.E., M.S., Ak., selaku Sekretaris Program Studi Akuntansi Universitas Kristen Maranatha.
5. Bapak Drs. Barnabas Tridig S., M.Si., Ak., CA, selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, dan masukan dalam penyusunan penelitian ini.
6. PT. PT Bank BPR Majalengka Jabar Cabang Cigasong Jl. Raya Barat No. 42 yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk melakukan riset dan memperoleh data dari pihak bank.
7. Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada keluarga terutama kedua orang tua dan kakak karena telah memberikan kasih sayang, doa, dukungan dan semangat baik materi maupun moril sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
8. Dan terima kasih kepada para sahabat terdekat Kurnia Andryana, Fitri, Vanekeu Iren, Puput, Gita dan sahabat seperjuangan Program Studi

Akuntansi yang tidak dapat disebutkan satu per satu, terima kasih atas dukungan dan semangat kalian.

9. Dan terimakasih banyak buat teman satu dosen pembimbing Sarah Ayu H, dan Yon L yang selalu menyemangati satu sama lain supaya bisa sidang bulan Juni, semoga berhasil nanti kedepannya teman-teman.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkatNya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya. Tuhan memberkati.

Bandung, Juli 2018

Gina Methya Lampung